



## CARTA DEL ALCALDE ACCIDENTAL

Me dirijo a todos los vecinos y vecinas de Noáin (Valle de Elorz) para hacer un llamamiento a la responsabilidad individual de cara a la “no celebración” de las fiestas patronales de Noáin y de las localidades del Valle de Elorz.

Estamos pasando por momentos difíciles en los que la pandemia del Covid 19 ha modificado nuestras vidas y nuestras costumbres.

Tras haber finalizado el Estado de Alarma, el Gobierno Central ha delegado en las Comunidades Autónomas la regulación de las medidas de control para la pandemia.

En el caso de Navarra, se han adoptado unas medidas que, cumplidas por parte de la mayoría e incumplidas por una minoría, han tenido como consecuencia un repunte en los contagios del virus, lo que hace que todos nosotros nos demos cuenta de que la realidad nos demuestra que no es suficiente con lo que estamos haciendo.

Las últimas estadísticas nos indican que estos últimos repuntes han estado directamente relacionados con las actividades de ocio y por ese motivo se han dictado normas en cuanto a la reducción de horarios y limitaciones de apertura.

Nuestro Ayuntamiento, ya hace unos meses, adoptó la decisión de suspender este año, excepcionalmente, la celebración de las fiestas patronales y lo hizo con el apoyo de todos los grupos políticos que conforman la Corporación Municipal.

Lamentablemente y con mucha pena podemos ver que en otros municipios en los que, al igual que en el nuestro, las fiestas patronales han sido suspendidas, se han producido incumplimientos de la normativa adoptada por el Gobierno de Navarra, lo que ha hecho que la aparición de nuevos contagios haya sido inminente.

Asimismo, existen localidades en las que los propios colectivos de jóvenes, sociedades e incluso establecimientos particulares han sido los promotores de redactar un escrito similar a este para concienciar de la importancia del cumplimiento de las normas y de esta forma evitar cualquier intención de celebrar las suspendidas fiestas patronales.

Actualmente la normativa prohíbe la apertura de las Bajeras de Ocio y





AYUNTAMIENTO DE NOÁIN (VALLE DE ELORZ)  
NOAIN ELORTZIBARKO UDALA  
C.I.F.: P 31/08700J

limita el horario de cierre en Bares y Sociedades Gastronómicas. No obstante, desde este escrito quisiera apelar a la conciencia individual de cada una de vosotras y vosotros para que hagáis un especial esfuerzo durante estos días y evitéis en lo posible cualquier conducta que pudiera asemejarse a la celebración de unas fiestas patronales que tenemos suspendidas.

Quisiera que cada uno de vosotros y vosotras pensarais y valoraseis que tenemos en nuestras localidades grupos de riesgo a los que esta enfermedad afecta de forma más grave.

Y quisiera también que seáis conscientes de que el grupo más vulnerable de nuestra población, el colectivo formado por nuestros mayores, del que tanto hemos aprendido y del que nos queda muchísimo por aprender, debe ser en estos momentos nuestra máxima preocupación y por ello, todas las medidas que tomemos para su protección son pocas.

No tengáis ninguna duda de que en un futuro celebraremos con orgullo nuestras fiestas patronales, y entonces recordaremos el esfuerzo y el sacrificio que nos supuso a todos trabajar durante la pandemia y prescindir de determinadas cosas.

Toda la población en general, y en especial nuestros mayores, nos lo agradecerán.

Muchas gracias a todo el Valle.

Recibid todos y todas un cordial saludo.

Francisco Javier Erro Lacunza  
Alcalde-Presidente Accidental

